



Creemos que la alimentación saludable es un derecho humano.

PRIORIDADES POLÍTICAS DE METROWEST FOOD COLLABORATIVE 2024

MetroWest Food Collaborative (MWFC) se une activamente a la comunidad para fortalecer el sistema alimentario local, abogando por políticas y programas que apoyen el acceso equitativo a alimentos nutritivos, asequibles y culturalmente apropiados.

MWFC se ha unido a coaliciones que trabajan para avanzar nuestra región y todo Massachusetts hacia la visión de un **sistema alimentario próspero que ofrezca justicia alimentaria para todos**, en todos los códigos postales.

Les instamos a nuestros legisladores a que apoyen las siguientes prioridades presupuestarias y legislativas.

Apoyar a familias saludables y granjas sostenibles con la financiación total de HIP.

El Programa de Incentivos Saludables (Healthy Incentives Program - HIP) es un programa fundamental que mejora el acceso a frutas y verduras frescas y apoya a los agricultores de Massachusetts, doblando los beneficios de SNAP (hasta una cantidad fija cada mes) en los mercados de agricultores. Abogamos por la financiación total de esta iniciativa en el presupuesto estatal de 2025, junto con la aprobación de legislación de apoyo para garantizar la continuidad del programa a largo plazo. ([*Campaign for HIP Funding Coalition*](#))

Continuar financiando los beneficios estatales de SNAP para inmigrantes de MA.

Gracias a los \$6 millones incluidos en el Presupuesto Suplementario del año fiscal 23, se restauraron los beneficios estatales críticos de SNAP para los inmigrantes legalmente presentes en MA quienes han sido excluidos de estos beneficios a nivel federal. Abogamos por la financiación necesaria para mantener estos beneficios a largo plazo, junto con la aprobación de legislación de apoyo que garantizaría la continuidad de esta asistencia. ([*Feeding Our Neighbors Coalition*](#))

Conozca más sobre nuestro trabajo en MetroWestFoodCollaborative.org.

Proteger las inversiones históricas en transporte regional.

Las Autoridades Regionales de Tránsito (Regional Transit Authorities - RTA) son un salvavidas para los residentes de más de 250 comunidades, incluidos los residentes de MetroWest, y en particular las personas de color, los adultos mayores, las comunidades de bajos ingresos y las personas con discapacidades o movilidad limitada. El presupuesto del año fiscal 24 asignó \$150 millones para reforzar las operaciones de tránsito en las comunidades de las RTA. Abogamos por proteger este nivel histórico de inversión y por aprobar legislación de apoyo. (*The RTA Advocates Coalition*)

Financiar completamente las comidas escolares universales.

Gracias a la aprobación de Comidas Escolares para Todos (School Meals for All), 1 de cada 4 hogares con niños que hoy enfrentan inseguridad alimentaria en nuestro estado ahora tiene acceso permanente a comidas escolares gratuitas, y las familias tienen la seguridad de que sus hijos no pasarán hambre en la escuela. Abogamos por priorizar la financiación total de Comidas Escolares para Todos en el presupuesto del año fiscal 25. (*Feed Kids Coalition*)

Programa de subvenciones para los Consejos de Políticas Alimentarias.

Massachusetts alberga más de 20 Consejos de Políticas Alimentarias (Food Policy Councils - FPC) que trabajan para fortalecer el sistema alimentario y aumentar la seguridad alimentaria. MWFC es uno de ellos. Desde el año fiscal 23, el Massachusetts Department of Agricultural Resources (MDAR) administró \$250 mil al año en subvenciones para aumentar la capacidad y eficacia de estos consejos. Abogamos por seguir financiando este programa. (*Massachusetts Food System Collaborative*)

Invertir en la educación alimentaria para los niños de Massachusetts.

Este financiamiento promueve el acceso a la educación sobre el sistema alimentario en las escuelas para estudiantes en los grados K - 12, permitiéndoles aprender sobre agricultura, nutrición, justicia alimentaria y habilidades culinarias. Una inversión en educación sobre el sistema alimentario, junto con la aprobación de legislación de apoyo, tendrá un impacto duradero en la salud de cientos de miles de niños, el medio ambiente y el desarrollo económico local. (*Massachusetts Food System Collaborative*)

COALICIONES Y ORGANIZACIONES PRINCIPALES

